

AED訓練

6/9午後、コミュニティーセンターで、お子さん多数を含め総勢25名が参加して行われました。参加者全員が消防士さんの指導に従って、心臓マッサージ（胸骨圧迫）とAED操作訓練を実施、お子さんたちも真剣なまなざしで、訓練が終わると歓声が聞こえました。



★参加者の声

AEDに触れてこういうモノかと分かった／心臓マッサージは力がある／体の真ん中を押し続けるのは難しい／思ったより大変だったが有意義／助ける側になって勉強になった／練習していけばもっとうまくできそう／など

★消防士さんから

難しいことなく、機械（AED音声）が教えます、ただ一人ではできないので、周りの人に声をかけて協力を呼びかけてください。

耐震と火災予防の徹底を

6/17、群馬県で震度5弱の地震、翌18日朝、大阪府北部で震度6弱の地震が起き、まさに日本列島のどこでも起こる内陸直下型地震への備えと覚悟が必要となってきました。大阪北部地震ではブロック塀をはじめとする構造物の倒壊が目につき、木造住宅の火災も発生。家庭や職場でも、耐震化や家具の固定、火災防止などの取り組みを徹底しなければなりません。

（産経）